



## RED COMPARTIDA

[@laprensaoem](https://twitter.com/laprensaoem)

[redaccion@la-prensa.com.mx](mailto:redaccion@la-prensa.com.mx)

**ANÁLISIS** / JUEVES 10 DE AGOSTO DE 2023

## RED COMPARTIDA | Son rumores, son rumores...

Hay quienes dicen que la elección interna de Morena va a terminar mal. La disputa por ser el Coordinador Nacional para la Defensa de la 4T está subiendo de nivel y se llevan pesado. Y es que nos cuentan que casi se tienen amarradas algunas declinaciones en favor de Claudia Sheinbaum. Por ejemplo, se dice que Gerardo Fernandez Noroña lo haría y por eso será líder de bancada (será la del PT, ya que no se encuentra palomeado su regreso a Morena según cuentan), Adán Augusto quizá sería quien decline también a cambio de dirigir el partido en el próximo sexenio y Ricardo Monreal, es el chisme, buscaría apoyos para dirigir la Ciudad de México. Lo que no han dicho, es cuándo lo harían, ya que el 15 de agosto, o sea la próxima semana, se dará a conocer el día en el que se hará el sorteo para elegir a las casas encuestadoras encargadas del proceso interno de Morena.

Por cierto, ayer a mediodía se dijo que en el Frente Amplio por México habían quedado siete aspirantes que cumplieron el requisito de las 150 mil firmas, pero conforme pasó el día se dieron cuenta de que no cumplieron con todos los requisitos y solo quedaron cuatro que ya les habíamos anunciado aquí: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. Echaron a la mala a Silvano Aureoles y, por supuesto, a Miguel Ángel Mancera, aunque ellos ya sabían que no los iban a dejar llegar, la razón es que al parecer no cumplieron con la distribución de las firmas: se necesitaba demostrar un apoyo nacional y que los apoyos salieran de al menos 17 estados, por lo menos mil votos en cada uno y pues los perredistas nada más no pudieron. La salida del PRD del FAM nacional es un fracaso de Los Chuchos, se va a tener que dar para poderse concentrar en donde tienen oportunidad de ganar algo, la CDMX



Desde el puerto de Veracruz nos cuentan que un juez ordenó la libertad inmediata, de Angélica Sánchez, exacto, la misma que fue detenida y llevada presa a Veracruz por supuestos delitos contra la fe pública y tráfico de influencias. Pero ahí no para la cosa, nos confían que Cuitláhuac García, gobernador de Veracruz, está que trina ya que esas detenciones que tanto le gustan (recordemos el show que montó para detener a José Manuel del Río Virgen en donde terminó enfrentado con Ricardo Monreal que lo venció en tribunales) no prosperan ya que pareciera, que hay invención de cargos o manoseo en el proceso legal. Esto no le gusta al gobernador, pero dicen que no se va a quedar tranquilo, al menos lo que resta del año.

Todos los martes, el alcalde de la GAM, Francisco Chíguil, se la pasa despoticando pero no contra la oposición. Lo hace contra un morenista que ha pintado bardas con la leyenda "César Cravioto, senador por GAM". Lo ha dicho fuerte el alcalde: "no dejará que lleguen ese tipo de políticos; no suman nada". Eso es lo que se supo de esos encuentros a los que asisten funcionarios de primer nivel. De hecho, Chíguil dio cabida en la nómina a representantes de todas las corrientes guindas, incluido el equipo de Cravioto. Valga un dato para Cravioto, el pasado 25 de julio, Chíguil acudió a la comida con motivo del aniversario del mercado de la Colonia Esmeralda, donde se hizo acompañar de su esposa Beatriz Rojas, diputada federal, y de quien dicen será su sucesora al frente de la demarcación ¿Más claro el mensaje?

Desde el Pueblo de Santa Cruz Acatlán Naucalpan de Juárez nos busca Roberto Malpica, ex secretario del Comisariado Ejidal para denunciar que hay una construcción que está en terrenos que son patrimonio social del ejido y que el pueblo acatleco se opone. El pleito es por la obra que se hace en la calle ampliación Purépechas esquina súper avenida Lomas Verdes, nos explica que la inconformidad con la construcción es porque se trata de cinco edificios de 20 niveles cada uno y el pleito es con el pueblo pues la construcción de esos departamentos va afectar en muchas cosas su calidad de vida y de servicios.

PD: Está tan orquestado el ataque contra el fiscal Uriel N que hasta en la propia Corte el que resolverá la controversia presentada por el Congreso de Morelos, en defensa de la soberanía estatal, sería el Ministro Zaldivar, conocido por favorecer los caprichos del presidente como, en este caso, ayudar a Cuauhtemoc Blaco, dejando al fiscal en la cárcel.